

Urge fortalecer cadenas productivas: Canacintra (El Financiero 05/12/11)

Urge fortalecer cadenas productivas: Canacintra (El Financiero 05/12/11)(Isabel Becerril) Lunes, 5 de diciembre de 2011

Dar certidumbre a la inversión, clave. Ante la incertidumbre que provocan los vaivenes en la economía mundial, industriales y el gobierno federal tienen que trabajar para fortalecer y adaptar a las nuevas realidades económicas al mercado interno, a través del fortalecimiento de las cadenas productivas. Así lo recomienda la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), al explicar que ello deberá ser con el fin de hacer crecer su capacidad efectiva de generación de valor agregado, a través de mayor contenido nacional, reducir el déficit estructural de los intercambios comerciales con el exterior, aumentar de manera sostenida el empleo industrial y propiciar una modernización de la planta productiva. El organismo, que preside Sergio Cervantes Rodiles y que está a tres días de celebrar su 70 aniversario, señala que esas metas pueden alcanzarse en el corto plazo, aunque a condición de que los industriales trabajen en ello y de que se asegure un ambiente de certidumbre para la inversión y la realización de proyectos a largo plazo. Menciona que debe laborarse alrededor de tres grandes ejes que agrupan los problemas de los industriales, de la economía y del país. El primero es alcanzar niveles internacionales de competitividad en las pequeñas y medianas empresas, con empresarios cada vez más preparados para el continuo cambio tecnológico y una industria nacional sustentada en el conocimiento. El segundo es asegurar el crecimiento de la economía, definir estrategias para impulsarla, a través de posicionar a la planta productiva en niveles superiores, con instrumentos de política económica que fortalezcan la competitividad y la productividad de empresas, de regiones y del país en general. El tercero es que todos caminemos con acuerdos en un solo sentido, en el afán de que México cuente con mayor viabilidad. Esfuerzo conjunto Así, juntos deben desarrollar estrategias en materia de desarrollo económico que den sustentabilidad al México del futuro; de allí que sea indispensable el trabajo conjunto de todos los agentes económicos, subraya. También deben construirse consensos para que a la brevedad se tomen acuerdos en torno a las reformas estructurales que el país exige y demanda. Necesitamos, juntos, comenzar a construir un esquema en que México y las empresas alcancen competitividad, para poder de esa forma colocarnos en un punto de despegue que permita el crecimiento y desarrollo de las mismas, puntualiza. En síntesis, el país necesita adecuar su marco jurídico, el cual responda a necesidades del futuro que incentive el desarrollo y la inversión, que dé seguridad y confianza para generar empleos y desarrollo económico. Insiste en que también hay que armar ya la política industrial, que debe estar centrada en el conocimiento y en la aplicación de la tecnología, que permita mejorar las condiciones para que las empresas mexicanas participen en la economía mundial.